

Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela dénonce la subordination du Chili à la politique de Washington



Caracas, 1er février (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a considéré que les relations entre Caracas et Santiago du Chili ont été soumises totalement par le gouvernement de Sebastian Piñera au contrôle de Washington.

Dans une interview par téléphone dont se fait l'écho aujourd'hui le quotidien La Tercera, le ministre des Affaires étrangères du Venezuela a critiqué le fait que le président chilien a été l'un des gouvernants qui se sont faits le plus remarquer pour que les États-Unis lui reconnaissent son rôle de subordination.

Début janvier, le gouvernement chilien a décidé de ne pas reconnaître un second mandat du président vénézuélien Nicolás Maduro et ultérieurement il a exprimé son soutien à l'auto-proclamé président intérimaire Juan Gavidó. Il a donné son aval plus tard à la désignation illégale de Guarequena Gutiérrez comme la représentante du Venezuela au Chili.

Jorge Arreaza s'est également référé à une possible visite à Caracas de l'ex-présidente

chilienne Michelle Bachelet en sa qualité de Haute Commissaire des Droits de l'Homme de l'ONU. Il a mis l'accent sur le fait que l'ex- gouvernante fait l'objet de fortes pressions médiatiques.



Radio Habana Cuba